

LA MANCHA - Argamasilla de Alba

El PSOE aclara que no ha recibido ninguna propuesta formal de pacto de IU

El PSOE de Argamasilla de Alba ha aclarado que, hasta el momento, no ha recibido ninguna propuesta formal de pacto de Izquierda Unida, por lo que han calificado el intento de acuerdo

de "fantasma", ya que la intención de negociar de este partido se está manifestando en los medios de comunicación, pero no tiene correlación con lo que está ocurriendo en la práctica.

Los socialistas resaltan la forma "curiosa" en la que IU ha manifestado su intención de negociar, sobre todo, a ocho meses de las elecciones municipales, cuando, en estos tres años transcurridos desde que gobierna el PSOE, se han dedicado a torpedear su labor. De hecho, explican, su oposición ha sido "destructiva y de acoso y derribo al alcalde, a quien han intentado desprestigiar a toda costa".

Vista esta actitud, el PSOE local se pregunta si para llegar a un "posible" acuerdo primero se descalifica a aquel con el que se pretende pactar y se "pinta" un panorama desastroso que no se corresponde con la realidad, estrategia, añade, muy similar a la que tradicionalmente han empleado los fascismos y los autoritarismos: primero pintan un escenario catastrófico y caótico para, acto seguido, presentarse a sí mismos como "salvadores de la patria".

Los socialistas argamasilleros aseguran que esta estrategia que están llevando a cabo José Trujillo, portavoz del Partido Popular, y Cayo Lara, portavoz de IU, en la localidad "no se la creen ni ellos y se corresponde más a su deseo que a la verdadera situación".



Grandes inversiones

Por otra parte, informa el PSOE, se han incrementado de forma importante las inversiones tanto en infraestructuras como en todo tipo de dotaciones, especialmente en las áreas de Servicios Sociales y Educación, a las que se ha dedicado más dinero en estos tres años que en las dos legislaturas anteriores en las que gobernó IU.

Los socialistas remachan que la localidad no necesita "salvadores" de ninguna clase, sino gente dispuesta a trabajar con firmeza y honestidad, bien en el Gobierno, bien en la oposición según deter-

minan democráticamente las urnas. "Y si Cayo Lara y José Trujillo", aseguran, "no saben entender esta cuestión, lo mejor que pueden hacer es retirarse a un lado y dejar paso a nueva gente con nuevos talentos y nuevas ideas, incluso dentro de su propio partido". El PSOE concluye que este "acuerdo fantasma" es, en realidad, una operación de lavado de cara para intentar contrarrestar la imagen que tiene Argamasilla de Alba de la "oposición obstruccionista" de IU. Por eso, "no basta con ofrecer acuerdos, aunque sea en la prensa, sino que hay que quererlos de verdad".

El "acuerdo fantasma" de IU en Argamasilla de Alba

Hace ya cerca de dos meses que venimos leyendo en la prensa que IU de Argamasilla de Alba va a ofrecer un acuerdo al PSOE. Resulta curioso que la forma de mostrar su "intención de negociar" sea a través de los medios de comunicación, porque, a la hora de la verdad, "nada de ná". Y es que el PSOE quiere aclarar que, hasta el momento, no ha recibido ninguna propuesta de negociación de IU.

Resulta curioso que lo hagan ahora, a ocho meses de las elecciones municipales, cuando han tenido más de tres años para demostrar, no solo con palabras, sino con hechos, sus intenciones. Mal tienen que ir las cosas para que cambien de estrategia, precisamente en este momento, cuando todos sabemos que se han tirado tres años haciendo una oposición destructiva, inventando todos los argumentos posibles para acosar y desprestigiar la labor de gobierno del grupo municipal del PSOE, con una estrategia de acoso y derribo dirigida especialmente contra el alcalde. Y también nos choca que estén hablando de ofrecer un acuerdo (¿?) y que no cesen de descalificar y acosar a José Díaz-Pintado. Quien quiere llegar a acuerdos no pone verde a sus interlocutores.

Sorprende también el desastroso panorama que ofrecen de Argamasilla de Alba. Esta estrategia de IU es muy similar a la que tradicionalmente han empleado los fascismos y los autoritarismos: pintar un escenario catastrófico y caótico para, acto seguido, presentarse a sí mismos como "salvadores de la patria". Pero se equivocan de estrategia José Trujillo y Cayo Lara. En primer lugar, porque la situación que dibujan no se la creen ni ellos, ya que corresponde más a su deseo que a la realidad.

Porque la realidad es bien distinta. En estos tres años, nuestro pueblo ha mejorado notablemente las relaciones institucionales con las administraciones provinciales y regionales, se ha normalizado la vida política, se han firmado acuerdos con sindicatos y trabajadores y se respeta y promueve el asociacionismo como nunca. Se han incrementado de forma importante las

inversiones en todo tipo de infraestructuras y dotaciones. Y especialmente en las áreas de Servicios Sociales y Educación, en las que se ha invertido más dinero en estos tres años que en las dos legislaturas anteriores en las que gobernó IU.

Se equivoca IU porque Argamasilla de Alba no necesita "salvadores" de ninguna clase. Lo único que demanda es gente dispuesta a trabajar con firmeza y honestidad, ahora y siempre, y desde el lugar en que cada momento le corresponda a cada uno: el gobierno, la oposición, las fuerzas sociales y sindicales, asociacionismo, etcétera. Y si Lara y Trujillo no saben entender esta cuestión tan elemental, lo mejor que pueden hacer es retirarse a un lado y dejar paso a nueva gente con nuevos talentos y nuevas ideas, incluso dentro de su propio partido. No se puede pretender ser siempre el ombligo del mundo.

Todo esto nos hace pensar que, en realidad, este "acuerdo fantasma" es solo una operación de lavado de cara para intentar contrarrestar la imagen que tiene nuestro pueblo de la "oposición obstruccionista" de IU. Pero no basta con ofrecer acuerdos, aunque sea en la prensa, hay que quererlos de verdad. Y en eso los hechos nos demuestran que cuando IU ha hablado de llegar a acuerdos ha sido siempre intentando imponer sus criterios. Y por ahí no hemos pasado ni vamos a pasar.

El mejor acuerdo que nos puede ofrecer en este momento IU es dedicarse a hacer una oposición constructiva, criticando las acciones de gobierno cuando no las compartan, apoyando y colaborando cuando toque y ofreciendo alternativas cuando las tengan. Y con eso nos iría mucho mejor a todos. A ellos porque finalmente estarían haciendo lo que el pueblo le pide y le exige a una oposición política responsable. A nosotros porque, desde esta responsabilidad, tendríamos el apoyo o la alternativa necesaria, según los casos, para sacar adelante proyectos importantes. Y, sobre todo, le iría mucho mejor a nuestro pueblo.

Agrupación Local del PSOE de Argamasilla de Alba

Universidad Popular, Escuela de Música y Aula de Adultos inician sus actividades

La Universidad Popular de Argamasilla de Alba ya ha comenzado sus actividades. Así, este año se podrán cursar nuevas materias como fotografía y lagartera -a raíz de peticiones de usuarios-, además de las habituales de informática, mecanografía, contabilidad, alfabetización, dibujo y pintura, encaje de bolillos, corte y confección, restauración de muebles, o un taller de teatro que está organizado directamente por el grupo de teatro local "Primer Acto".

Este año el curso comenzará la segunda quincena de octubre coincidiendo con la apertura del nuevo centro de internet



Nuevo edificio de la Escuela de Música, junto a la Universidad Popular.

Adultos y Escuela de Música

El Aula de Adultos también ha comenzado su curso, impartido en las instalaciones de la Universidad Popular (antiguo colegio

Azorín).

Por su parte, la Escuela Municipal de Música abre el curso a partir del 7 de octubre en las nuevas instalaciones construidas jun-

to al edificio de la Universidad Popular. La Escuela de Música ofrece una gran variedad de cursos para alumnos de cualquier edad.